

14. Juli 2016

PRESSEINLADUNG

Auftaktveranstaltung Weltbaustellen NRW in Düsseldorf StreetartkünstlerInnen gestalten Bauzaun zum Thema Eine Welt

Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Robert Kekez
Tel 0211922-1019
Fax 0211922-1010
robert.kekez@lvr.de

Seit dem 1. Januar 2016 sind sie in Kraft: Die 17 Ziele für eine weltweit nachhaltige Entwicklung (Sustainable Development Goals) der Vereinten Nationen. Mit der Kampagne „Weltbaustellen NRW“ will das „Eine Welt Netz NRW“ die neuen nachhaltigen Entwicklungsziele und die 2030-Agenda der Vereinten Nationen mit vielen Menschen in NRW diskutieren und in mehreren Städten eine öffentlichkeitswirksame gesellschaftliche Debatte um die Ziele nachhaltiger Entwicklung anstoßen.

Die Düsseldorfer Auftaktveranstaltung findet am LVR-Klinikum Düsseldorf – Kliniken der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf am **Sonntag, den 17. Juli 2016 um 13 Uhr** statt.

Organisiert durch das Eine Welt Netz NRW e.V und Farbfieber e.V und in Kooperation mit dem Eine Welt Forum Düsseldorf e.V. wird es einen Streetart-Jam geben, bei dem lokale und internationale StreetartkünstlerInnen die ersten 50 Meter des Bauzaunes des Klinikneubaus „DTFZ“ auf dem **Klinikgelände Bergische Landstraße 2, 40629 Düsseldorf** zum Thema „Eine Welt“ gestalten. Dazu möchten wir Sie und die Bürger und Bürgerinnen Düsseldorfs herzlich einladen.

Ablaufplan:

- 13 Uhr - Beginn der Veranstaltung mit einem Grußwort von Dr. Peter Hoffmann, Leiter der Kreativtherapie im LVR-Klinikum Düsseldorf
- 17 Uhr – Livemusik mit „SCHWARZPAUL“ – Roots Rock Reggae.
- 19 Uhr - Ende der Veranstaltung
- Grillen in der Zeit von 15 Uhr bis 19 Uhr.

Der Verein ELAN e.V. unterstützt die Veranstaltung finanziell und übernimmt die Gage der Band. Die BÜRGERHILFE Gerresheim spendet zur Veranstaltung 150 Würstchen und vegetarische Leckereien.

Weitere Informationen zur Kampagne „Weltbaustelle NRW“ finden Sie [hier](#).